
2019: Osiglia - Karate/Tiro con l'arco

20/21/22 LUGLIO - Osiglia (SV)
    
    Da venerdì 20 a domenica 22 luglio si è svolta  presso il lago di Osiglia la 15^ edizione dello
stage organizzato dal KCS, appuntamento annuale che richiama tutti gli atleti del sodalizio
savonese, dai più piccoli ai più grandi, per un week end di aggregazione e di sport all'aria
aperta.   

  Anche quest’anno lo stage ha previsto tre giornate ma diversamente dal solito i ragazzi non
hanno montato le tende per via delle previsioni metereologiche che davano tempo incerto,
pertanto venerdì nel tardo pomeriggio atleti e genitori che avrebbero passato le notti sul lago in
campeggio sono stati sistemati nelle camerate dell'Imbarcadero.   L'allenamento di karate si è
svolto solo nella giornata di sabato con la docenza del consueto ospite Gennaro Talarico, ex
Tecnico della Nazionale Italiana e pluricampione Italiano, Europeo e Mondiale che ha dedicato
5 ore agli atleti presenti. Il tiro con l'arco, in gruppi omogenei suddivisi per fasce di età che si
intercambiavano nelle varie attività, si è potuto svolgere sia sabato che domenica mattina in
attesa del giro in canoa sul "Dragone" che tutti aspettavano ardentemente.
 
Il rimanente tempo è stato impegnato a giocare sulle rive del lago con relativi bagni, a
chiacchierare con gli amici e a fare il giro del lago in notturna come tutti gli anni.
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                                    Ecco un breve racconto di uno dei protagonisti:
" Ciao sono Matilde Fiume, ho 11 anni, quest’anno mi hanno chiesto di partecipare allo stage di Osiglia, organizzato dalla nostra palestra. Sono tre giorni di divertimento dove si può provare il tiro con l’arco, la canoa ed il dragone oltre a praticare il karate. Prima dell’inizio dello stage siamo stati informati della partecipazione di Gennaro Talarico, campione mondiale di Kumitè, oltre che allenatore della Nazionale, accompagnato da nove dei suoi allievi, e della presenza di quattro ragazzi provenienti da Asti. 
              Si poteva scegliere se dormire in tenda oppure in imbarcadero, io ho dormito all'imbarcadero, dove eravamo divisi in quattro camerate: una delle femmine, una dei maschi e le altre due occupate dalle mamme, che accompagnavano noi partecipanti. Appena arrivata sono andata nella mia camerata a scegliere il letto e a svuotare le valige, dopo siamo andati a fare un giro in canoa con altri miei compagni, per salirci uno dei genitori doveva firmare un foglio e dopo ti facevano mettere il salvagente e finalmente potevi andare ad esplorare il lago. Verso le 20 abbiamo cenato con tutti i miei compagni e successivamente siamo andati a divertirci sulle rive del lago fino a tardi e poi ci siamo ritirati nelle nostre camerate a prepararci per andare a dormire anche se non è stato affatto così, un paio di sgridate per il rumore dalle mamme, ma poi ci siamo addormentati. 
              Il secondo giorno è stato il più impegnativo noi grandi abbiamo iniziato con due ore di allenamento poi siamo andati a pranzare in un ristorante lì vicino, dopo potevi andare a provare tiro con l’arco e i trampoli e poi altre due ore di allenamento. Abbiamo provato esercizi nuovi: uno che Talarico chiama flipper dove sei\sette persone stanno in cerchio mentre uno viene spinto e va a scontrare uno dei partecipanti a cui deve tirare un calcio, un altro esercizio a coppie dove uno tirava un pugno chiamato Kizami e l’altro doveva schivarlo o pararlo e poi rispondere con la mossa che più preferiva e alla fine ci ha fatto fare tre combattimenti. 
              A mio avviso il secondo allenamento è stato più impegnativo del primo. Per cena siamo ritornati a mangiare nello stesso ristorante dove avevamo pranzato e poi siamo andati a rilassarci nei giardini di fronte al tendone dell'allenamento, infine siamo ritornati nelle nostre camerate a cambiarci e ci siamo ritrovati tutti in corridoio per giocare all'Assassino, un gioco di ruolo con le carte. 
              Il terzo giorno ci siamo svegliati, abbiamo fatto colazione e siamo andati nella camerata dei maschi a giocare nuovamente a carte, dopo siamo andati a fare un giro nel lago sul dragone una canoa con circa venti posti, tornati a riva ci siamo fatti un bel bagno rinfrescante e poi siamo andati a sederci perché l’imbarcadero aveva organizzato una grigliata, dopo esserci rifocillati siamo andati a giocare su delle altalene di fronte al nostro alloggio. Comunque è stata una bellissima esperienza e mi sono divertita molto. "  
di  Matilde Fiume                 
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